

Liestal, 2. April 2007

## **Interpellation** **Attraktives Stedtl am Landratspräsidentinnenfest**

---

Am 2. Juli findet das Landratspräsidentinnenfest in Liestal statt. Dies ist eine gute Gelegenheit, Liestal positiv darzustellen. Deshalb trägt die Stadt Liestal CHF 30'000.- an die Kosten bei.

Schöne Kulissen bilden die Rathausstrasse mit Blick auf das Regierungsgebäude und der Zeughausplatz.

Aus der Zeitung vernahm man, dass das Fest ausserhalb des Stedtli vor dem Törli in der Umgebung des Wasserturmplatzes geplant sei. Die Umgebung ist weder attraktiv noch zeigt sie den Charme von Liestal auf.

Wir bitten den Stadtrat um Beantwortung der folgenden Fragen:

- Ist der Stadtrat auch der Ansicht, dass ein Fest innerhalb des Stedtli einen attraktiveren Rahmen bietet?
- Welchen Einfluss nimmt der Stadtrat auf die Standortwahl des Festplatzes?
- Kann der Beitrag an das Fest an Bedingungen seitens der Stadt geknüpft werden?

Für die Fraktionen

FDP



Adrian Mächler

SVP/CVP/EVP



Beat Gränicher